

## MONCADA

---

# Piden señales que limiten la velocidad en Masías

Los vecinos de la zona residencial Masías, de Moncada, exigen la colocación de señales que anuncien el casco urbano al menos en la entrada por la Loma de Moróder.

En la actualidad, esta zona carece de toda indicación que prohíba el exceso de velocidad hasta que no se llega a la estación, cuando se lleva ya casi 1 Km. dentro de la población.

Uno de los residentes en este barrio, Antonio, afirmaba que "lo lógico sería contar a la entrada de la zona de chalets con una señal donde se indique que esto es una población y se limite la velocidad a los usuarios de esta carretera".

### Altas velocidades

---

En la actualidad los vehículos que circulan por Masías lo hacen a velocidades propias de una carretera, ya que no tienen ninguna señal que les diga lo contrario.

Antonio apuntaba que "afortunadamente todavía no hemos tenido que lamentar ningún accidente de tráfico en la zona, sólo han sido atropellados algunos perros de los chalets. Pero si no se toman medidas serias pronto, luego será tarde, ya que los coches transitan a toda velocidad por aquí, en donde existe muchos niños".

Por otro lado en Masías cada vez es mayor el número de veraneantes que ya han decidido convertir en su hogar anual su chalet de veraneo, así que puede considerarse este lugar un barrio más del municipio de Moncada y digno de mejores atenciones.

J. M. E.